

# PERS

## Bulan Penuh Berkah, Polres dan Bhayangkari Dompu Bagikan Takjil Kepada Masyarakat

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Apr 24, 2022 - 09:56



Dompus NTB - Kali ini personil Satres Narkoba Polres Dompus, bersama Sat Samapta sudah ditunggu puluhan warga di depan RSUD Dompus, Sabtu sore.

Begitu anggota menurunkan ratusan paket takjil, anggota Resnarkoba, bersama Sat Samapta serta Bhayangkari langsung membagikan takjil kepada pengguna jalan dan warga yang melintas depan RSUD Kab Dompus pada hari Sabtu 23/04/2022, pukul 17.00 wita sampai selesai

Pembagian takjil ini dilakukan, selain dalam rangka memeriahkan bulan suci Ramadhan, juga sebagai upaya aparat kepolisian untuk lebih mendekatkan diri ke masyarakat

Pembagian takjil tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Narkoba Polres Dompus Iptu Abdul Malik SH, dan Kasat Samapta AKP Balok Suswantoro giat dilaksanakan di depan RSUD Dompus kepada pengguna jalan serta warga yang melintas di Depan RSUD Dompus.

Kasat narkoba Polres Dompus Iptu Abdul Malik SH menjelaskan melalui kasi Humas Polres Dompus Iptu Akhmad Marjuki, mengatakan " bahwa dalam rangka menjalankan ibadah puasa berbagi takjil ini sebagai wujud kepedulian Polres Dompus terhadap masyarakat, serta Mempererat silaturahmi dengan Masyarakat di wilayah hukum Polres Dompus di tengah pandemi covid-19. ucap kasat

"Subhanallah, semoga berkah," ujar Iptu Abdul Malik SH, Kasat Narkoba Polresta Dompus. Pembagian takjil di bulan Ramadhan ini memang sudah menjadi agenda kegiatan Polres Dompus sejak dahulu.

Untuk kegiatan bagi takjil hari ini, sekitar 250 paket takjil Tak hanya pada pengguna jalan, tapi juga pada pengemis, dan pengamen yang biasa mangkal di Depan RSUD DOMPU

"Kita bagikan sekitar 250 an paket berupa takjil. Kita harapkan takjil ini bisa bermanfaat untuk berbuka nanti," ujar Abdul Malik

Kegiatan lain yang juga menjadi agenda Polres Dompus selama Ramadhan ini selain membagi takjil, juga membagikan sembako dan menyantuni anak yatim.

"Sebaik baiknya manusia, adalah dia yang bermanfaat bagi orang lain. Dan sebaik baik pemberian, adalah sedekah dengan segala keikhlasan," ungkap Kasat Narkoba Polres Dompus ini. (Adbravo)